

LA MONTAGNE

La Montagne, 7 octobre 2022

“La souscription pour le calendrier de l’Avent”



Céline Haudrechy devant les œuvres de Jeremy Liron exposées actuellement au centre d'art. © Droits

Meymac

La souscription pour le Calendrier de l’Avent

Meymac. Le centre d’art lance la souscription pour le Calendrier de l’Avent .

Le Calendrier monumental de l’Avent a été créé par le Centre national d’art contemporain de Meymac en 2005.

Pour cette dix-huitième édition, Caroline Bissière et Jean-Paul Blanchet ont donné carte blanche à Jérémy Liron.

En vingt-six tableaux qui s’allumeront un à un chaque soir du 1^{er} au 24 décembre, l’artiste a imaginé et dessiné Meymac.

À l’instar d’Alice qui suivait un lapin blanc, le visiteur sera amené cette année à suivre un chien bleu qui arpente les rues de la ville et à reconnaître l’endroit qui a été représenté.

« Le projet est réalisé grâce à la souscription, le public est invité à faire un don qui équivaut à un “morceau de fenêtre”, il participe généreusement », explique Céline Haudrechy chargée de communication.

Pratique. Pour adresser un don au plus tard pour le 7 novembre contact@cacmeymac.fr 05.55.95.23.30.